
PAOLO

«Èunadelusione.Pervarimotivi. Innan-
zitutto perché Anno Zero è un unicum
nel panorama dell’informazione italia-
naed inquestomomentoè irresponsa-
bile lasciarlo cadere. E poi, senza voler
esseremoralista, sento l’amaro in boc-
caquandoleggodiduemilioniemezzo
di “liquidazione” o giù di lì, pensando
inoltreaquantoilconduttorehaguada-
gnatofinoadoggiconl’aggiuntasicura-
mente di altre entrate da ex parlamen-
tare in Europa qualche anno fa. Il tutto
lascia un po’ perplessi; se si pensa ai la-
voratori disperati, ai trombati dei call
center, agli sfruttati di Rosarno che lo
stesso Anno Zero ci presentava ogni
settimana. Non sono ingenuo, ho sem-
pre saputo che Travaglio, Santoro e lo
stesso Ruotolo e Mauro non stentava-
no ad arrivare alla fine del mese. Mi
aspettavoperòunminimodi coerenza
e di “simpatia” con chi è senza futuro
ed ha paura di vivere».

ALVY

«Ma! Aspetto una spiegazione. Sarà lui
il “cavaliere” della sinistra?».

GIO

«Non bisogna tuffarci nella corrente
senza aver letto bene.. e i giornalisti, si
sa, tendono a portarci dove fa comodo
a loro. Semplicemente lui lascia Anno-
zero per un nuovo progetto, ed è que-
sto che dobbiamo aspettare prima di
giudicare. I duemilioni di "liquidazione"
sono stati calcolati in base al suo con-
tratto. Io direi di aspettare i fatti!».

VIVAGINO

«Un avversario, per eliminarlo ci sono
due modi, il primo sconfiggendolo del
tutto, il secondo comprandoloossia fa-
cendogliun’offertanonrifiutabile.Que-
staèun’operazionevoltasempredipiù
verso il raggiungimento di una dittatu-
rapopulistadovenoncidebbanoesse-

revoci contraddittoriechecriticanose-
veramente il governo. Mi dispiace che
Santoroci lasci inbaliadiquestiaffaristi
usurpatoridellademocrazia.Democra-
zia, per me, vuol dire popolo libero dai
bisogniequestomisembranonstiaav-
venendo,anzicredosi stiaregredendo.
Speroche lasuavocenonsi spengadel
tutto, auguri per il suo futuro».

CRISTINA

«Mi sento davvero delusa e tradita e
nonsocosapensaredi Santoro... Spero
ci dia una spiegazione valida e che ab-
bia inmenteunprogramma ingradodi
sostituiredegnamenteAnnozero. Inca-

so contrario, penso che sia un insulto a
tutti noi spettatori che l’abbiamo sem-
pre fortemente sostenuto. Ma soprat-
tutto, come faremo senza Travaglio e
Vauro?».

ACHILLEMENEGHIN

«Sonounsostenitoredi Santoroma2,5
milioni sono sempre uno schiaffo a
quanto prendo io di pensione dopo 41
annidi lavoro,naturalmente lui fabene
a prenderli visto che glieli offrono».

MARIA

«Ci siamomobilitati perAnnozero solo
peralzareilprezzodibuonuscitadiSan-
toro.Questoaccadeperché il cetopoli-
tico non ci riesce a rappresentare e fi-
niamo per credere che un giornalista
ben pagato sia un leader....».

DINA

«SaràancheverocheSantorohavolu-
tovenderecaralapelle,maamesem-
bra uno scandalo l’accordo miliona-
rio, se è vero quel che si dice. Ci sono
giovani nei call-center che lavorano
per pochi centesimi. Ma come si pre-
senterà Santoro al pubblico?»

STRALE

«Solo in un modo Santoro potrebbe
salvare la faccia: devolvendo la cifra
pagataper la risoluzionedel suo con-
tratto a tutti i disoccupati dei cui pro-
blemi s’è fatto carico di parlare. Così
darebbe anche una lezione a questa
Tvche,percompiacerechisi lamenta-
va del denaro pubblico sprecato per
pagareuncattivoautore,nonhaesita-
to a sprecarne dell’altro per tacitare
chi riscuoteva audience da record».

CLAUDIOGANDOLFI

«“Michele Santoro lascia la Rai con
una buonuscita di due milioni di eu-
ro”, sono contento per luima quando
ho letto la notiziami sono sentito pre-
so in giro e il pensiero è andato al tan-
to decantato 25marzo quando in mi-
gliaia di persone abbiamoespresso la
nostra solidarietà “alle sue ragioni”
riempiendo ilPaladozzaaBologna.Mi
chiedochesensoabbiaavutomettere
inpiedi tuttaquellamacchinadaspet-
tacolo, mi chiedo come si sentiranno
ora le operaie della Omsa di Faenza e
quelle/i della Renopres di Budrio che
ora sono senza lavoro e a cui la crisi
sta rubando il futuro. Mi aspetto che
unaparte di questi soldi li metta in un
fondo a sostegno di chi perde il lavo-
ro, sarebbe un bel modo di uscire di
scena a testa alta».

TURILLO

«Spero Santoro spieghi al più presto
questadecisioneal pubblicodiAnno-
zero».

www.unita.it

ti Udc e Idv, alcuni nel Pd e i radicali:
la «Velina Rossa» di Laurito punzec-
chia: tanti soldi per accontentare Ber-
lusconi, il castello di cartapesta è crol-
lato, di fronte al vil denaro...». Una
prova dell’inconsistenza delle voci
sull’ingresso societario di Santoro
nella dalemiana RedTv. Più realisti-
ca una sua collaborazione con Sky.

A rimanere si stucco alla notizia
del divorzio è stata anche la redazio-
ne di AnnoZero; l’unico a sapere della
trattativa era Sandro Ruotolo. Ieri
Santoro ha parlato alla sua squadra,
al lavoro per la puntata di oggi dedi-
cata ai preti pedofili. Lo hanno ascol-
tato, tra la delusione di Marco Trava-
glio che si riprende: «È normale che
non me lo abbia detto. Sono fatti suoi
ed è giusto che la cosa la gestisca lui»;
l’ansia e le speranze di molti perché
«Michele è uno che non si ferma mai»
e «non ha mai lasciato a terra nessu-
no».

Il giorno dopo l’exploit di Raiperu-
nanotte a Bologna Santoro ha confes-
sato agli amici di essere «stanco», do-
po il blocco dei talk show in campa-
gna elettorale, le intercettazioni di
Trani, le lettere di Masi che lo inchio-

dava alla responsabilità legale (spin-
to da Innocenzi dell’Agcom). E se alti
dirigenti Rai dicono che «Santoro è
un brend», d’altra parte attendevano
la sentenza della Cassazione sul ricor-
so Rai al reintegro. Che decade con la
sua uscita.

RAINEWS SCIOPERA

Continua la protesta dei redattori di
RaiNews24, che fatica a tornare visi-
bile sul canale 42; per ora è conferma-
to lo sciopero il 31. «La Rai deve chie-
dere scusa ai telespettatori per l’oscu-
ramento del canale» chiedono con
l’Usigrai e la Fnsi, e le scuse da Masi
per aver bollato come «pretestuosa e
inaccettabile» la protesta. Gli mande-
ranno le 3000 mail, sulle quali il vice-
Dg Leone ha ironizzato: «Sono dei vo-
stri parenti». ❖

L’accordo

Sul nostro sito
tutti i messaggi
legati alla
vicenda
SantoroMa si riprende: «Sono

fatti suoi, è giusto che li
gestisca lui»

Dieci docu-fiction in
due anni, su RaiDue e
due miniserie su RaiTre

Travaglio deluso

Giulietti: lasciate Anno Zero
LA DIFESA «Nonci interessachecosaabbiaportato
alla separazione tra Rai e Santoro. L’unica cosa
che ci preme è di poter continuare a vedere programmi
comeAnnozero». Lo sostiene Giuseppe Giulietti.

Zavoli: i colleghi non saranno felici
LA CRITICA «Come prenderanno che uno di loro,
che certo non considereranno il più bravo in assoluto,
abbia potuto chiudere in questomodo la sua partita
con l’azienda? Certo non saranno felici e contenti».

«Siamodelusi e perplessi...
Ora vogliamouna spiegazione»
Nel day after dell’uscita diMichele Santoro dalla Rai, sul sito de l’Unitàmessaggi
di delusione dopo le indiscrezioni circolate sulla cifra della buonuscita del giornalista

P
PARLANDO

DI...

Free press
multietnico

Dalla rete alla strada: «Mixa», sito internet dell'Italiamultietnica nato da poco dal 27
maggiosisdoppiaediventa«freepress»:saràdistribuitogratuitamenteaMilanoin30mila
copie indieci fermatedellametropolitana. Il cuoredel progetto resta il bisognodi offrire a
italiani e stranieri uno strumento di conoscenza sulla convivenza tra culture diverse.
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